



Antrag für den Ortsbeirat Mainz Lerchenberg am 4. Februar 2021

Eine Kindertagesstätte für den „Spargelacker Le3“

Die Stadt Mainz plant, auf dem sog. „Spargelacker“ bis 2027 rund 400 Wohneinheiten zur Miete durch die Wohnbau Mainz bauen zu lassen. Da Mainz als „Schwarmstadt“ einen großen Bedarf an erschwinglichem Wohnraum hat, begrüßen wir dieses Vorhaben. Da außer dem Segment der 2-Zimmer Wohnungen (etwa die Hälfte) ein gutes Drittel der Wohnungen aus 3-Zimmer-Wohnungen bestehen soll und darüber hinaus größere Wohnungen für Familien geplant sind, muss frühzeitig eine Kindertagesstätte geplant werden. Diese ist umso nötiger, als auch ansonsten im Stadtteil ein Generationswechsel im Gang ist und junge Familien in die Bungalows und Reihenhäuser einziehen. Auch ziehen junge Familien in die Nino-Erné-Straße ein, so dass insgesamt ein erhöhter Bedarf an Plätzen in den Kindertagesstätten auf dem Lerchenberg zu erwarten ist.

Antrag:

Der Ortsbeirat Mainz - Lerchenberg bittet die Verwaltung, im Rahmen der Planung der Infrastruktur für das künftige Wohngebiet auf dem Spargelacker eine Kindertagesstätte vorzusehen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

Für die Fraktion

Max Klaus